

2020年10月16日(金)

新型コロナウイルス陽性者発生に伴う経過のご報告(第2報)

各位

阪和第二泉北病院
院長 北風 政史

前回の公表のとおり、令和2年10月10日(土)に新型コロナウイルスの陽性者が発生致しましたが、経過について下記のとおり報告させていただきます。

発生日 令和2年10月10日(土) PCR検査陽性

感染者 看護補助者1名

濃厚接触者 職員7名

保健所への報告 10月9日(金)

対策等

- ・当法人契約マンションでの陽性者の19日(月)までの隔離
- ・濃厚接触者等のPCR検査 13日(火)9:00
- ・当分の間、全入院棟閉鎖とした(入院・退院・面会の原則禁止)

令和2年10月12日(月)～10月15日(木)の経過

●陽性者発生病棟の患者様やスタッフ及び濃厚接触者所属病棟スタッフに対するPCR検査を実施しました。

PCR検査(公費) 患者様13名、医師2名、看護要員18名、リハビリスタッフ等6名

検査結果 看護要員【3名陽性】、【他陰性】

抗原キット検査 患者様4名 → 【1名陽性】

PCR検査(病院負担分) 看護補助者3名(2回目) → 【全て陰性】

【陽性後の対応について】

●陽性患者様1名については専門病院へ転院いただきました。

●陽性職員3名については、専門ホテルへ隔離となりました。

【その他の対応】

●10月15日(木)陽性者発生病棟のスタッフ16名のPCR検査の検体を採取し、保健所へ提出

●10月16日(金)陽性者発生病棟の患者様31名のPCR検査の検体を採取し、16日(金)に保健所へ提出予定

現在、職員による懸命の対策と対応が続いております。

患者様、ご家族、その他関係者にはご大変な迷惑とご心配をお掛けしますが、堺市保健所様の指導の元、万全を尽くす所存ですので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上

新型コロナウイルス感染者(職員)の発生について(第1報)

10月10日(土)に当病院の療養病棟に所属している看護補助者1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、公表することといたしました。

看護補助者は、9日(金)発熱等の症状に伴いPCR検査を受け、翌日10日(土)陽性が確認されました。

感染経路等については、保健所で現在調査中です。

保健所の指導の下、接触のあった方には、順次PCR検査を実施する予定をしており、職員に対しては、休業要請をしております。

尚、万全を期すために、新型コロナウイルスに感染した職員が所属する病棟の消毒の実施に加えて、全病棟への新規の入院患者の受け入れと退院を10/13(火)まで全面停止することと致しました。(延長の可能性あり)

今後の対応につきましては、PCR検査の結果も踏まえ、引き続き保健所のご指導を仰ぎ万全を期する所存です。

皆様方には、ご心配をお掛けするとともに、多大なご迷惑をお掛けすることとなり深くお詫び申します。

令和2年10月12日
医療法人 錦秀会
阪和第二泉北病院
院長 北風 政史